

EL ALCALDE ENTREGA LOS PREMIOS DEL TORNEO DE GOLF DE LA FUNDACIÓN IRENE MEGÍAS

Vva. de la Cañada, 26 de marzo.- El alcalde villanovense, Luis Partida, hizo entrega de los premios del primer Torneo de Golf benéfico, organizado este pasado sábado por la Fundación Irene Megías contra la Meningitis con la colaboración municipal. En el torneo, participaron un centenar y medio de personas. La recaudación irá destinada a la erradicación de la meningitis y de la sepsis. Un centenar y medio de personas participó en este encuentro deportivo que se celebró en el Club de Golf La Dehesa.

Proyecto y objetivos

La Fundación Irene Megías contra la Meningitis nació en 2006, promovida por la familia de Irene Megías, una joven villanovense que falleció en 2005 a causa de una sepsis meningocócica. Los principales objetivos de la Fundación son: difundir entre la población el conocimiento sobre las causas, síntomas y tratamiento de la meningitis y la sepsis; asesorar y apoyar a las personas afectadas y sus familias; promover conductas para la prevención, especialmente entre la población infantil y adolescente así como fomentar la investigación científica sobre los mejores sistemas de prevención, diagnóstico y tratamiento de todas las formas de meningitis y sepsis.